

IG Metall-Vertrauensleute bei Festo laden ein:

Informations- und Diskussionsveranstaltung

Was bleibt von der Betriebsrente?

Dienstag, 17. September

18.00 Uhr

Im DGB-Haus Esslingen

(Julius-Mottelerstr.12 – Nähe AOK)

Mit 2 Kurzfilmen informieren wir über die aktuelle Gesetzeslage. Die letzten Regierungen haben die Betriebsrenten verschlechtert. Im Wahlkampf hörte man dazu wenig?!

Hubert Bauer / IG-Metall-Betriebsrat und Sprecher der Vertrauensleute bei Festo wird die **Entwicklung der betrieblichen Altersvorsorge (BAV)** bei Festo vorstellen, incl. des neuen Modells (seit 1. Juli 2013).

Der **Versicherungsmathematiker Peter Schramm** wird als **unabhängiger Sachverständiger** und Kenner des deutschen Versicherungswesens Rede und Antwort stehen.

Interessierte aus anderen Betrieben sind herzlich willkommen! Die Veranstaltung wird von einem Fernsehteam für eine ARD-Reportage im Dezember zur Altersvorsorge in Deutschland gefilmt.



Nah dran und kompetent
Vertrauensleute der IG Metall

